# Dramático temor de un golpe militar en España

Madrid, Oct. 3 (Latin-Reuter). El arresto de tres coro-neles sospechosos de estar involucrados en una conspira-ción contra la seguridad del estado revitalizó dramática-mente los temores de un golpe militar en España a meno-de un mes de una pronosticada victoria socialista en elec-

ciones generales. Los tres jefes militares fueron detenidos ayer en esta capital por altos oficiales y policías que efectuaron un cuidadoso allanamiento de sus domicilios, incautando im-

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TOMA POSICION. Beirut, Oct. 3 (AP). Un infante de marina de los Estados Unidos, es visto hoy, mientras toma posiciones en las cercanías de Beirut. Pertenece al grupo de "marines" recientemente llegados a esta capital, para integrar la fuerza multinacional de paz.

El Ministerio de Defensa informó que los documentos demostrarían que los coroneles estaban aparentemente involucrados en actividades contrarias a la seguridad del estado. Los presuntos conspiradores fueron identificados como los coroneles Luis Muños Gutiérrez y Jesús Crespo Cuspinera, así como el teniente coronel, José Crespo Cuspinera hermano del apterior pinera, hermano del anterior.

Los familiares informaron que los militares están dete-

nidos en dependencias del servicio geográfico del ejérci-to, en las afueras de Madrid, donde fueron juzgados la pasada primavera 32 oficiales y un civil por su vinculación con el aborado Putsch de 1981.

Las detenciones seguramente transformarán los permanentes temores de otra intentona militar contra la democracia restablecida hace siete años uno de los temas relevantes de la campaña electoral.

Pasa a la página 38

### al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 38)

## Alto desempleo daña en E.U. a los republicanos

Washington, octubre 3 (UPI). Para muchos norte-americanos en edad de voamericanos en edad de vo-tar, una tasa de desempleo mayor al 10 por ciento era algo que sólo leían en los libros cerca de la "gran depresión" de los años

1930, pero esta semana puede convertirse en una realidad.

Para el presidente Ronald Reagan y su Partido Republicano, la noticia no podría llegar en peor mo-mento, ya que una tasa superior por 10 por ciento podría significar la ruina de las esperanzas electora-les republicanas el 2 de no-

les republicanas el 2 de noviembre.
Un informe divulgado el jueves por el Departamento de Trabajo indicó que una cifra sin precedentes de 703,000 estadounideneses elevaron su primera sopera el a násina 37

Pasa a la página 37

### Policía reguisa armas a miles manifestantes

Kalkar, Alemania Occidental, octubre 3 (UPI). La policia requisó hoy cientos de armas livianas de más de 12.000 manifestantes que protestaban la construcción de una planta de energía nuclear energía nuclear.

La policía acordonó to-das las vías de acceso a la planta y confiscó armas li-vianas de miles de manifestantes holandeses y ale-manes en protesta por la decisión del gobierno de Bonn de construir un reac-tor nuclear en Kalkar, Pasa a la página 37

#### Amenaza México nueva tormenta

Culiacán. México, Culiacán, Mexico, ociture de Juliacán, Mexico, ociture de Pacífico se encaminaba hoy hacia la costa sur de México, mientras equipos de ayuda distribuían alimentos, medicinas y materiales para

distribuían alimentos, medicinas y materiales para 140.000 personas que fueron dejadas sin hogar en la zona Norte del país por el huracán Paúl.
El Servicio Meteorológico Nacional de México dijo que la tormenta tropical "Rosa" se hallaba a 290 kilómetros de la costa occidental de México, y se endental de México, y se end dental de México, y se en-caminaba hacia el estado meridional de Oaxaca a una velocidad de 14

Pasa a la página 41



VUELVE ACTRIZ. San Francisco, Oct. 3 (AP). La actriz VUELVE AUTHIZ. San Francisco, Uct. 3 (AP). La actinz Mary Martin aparece ayer, durante una entrevistà en televi-sión con Jim Harts. Comenta con alegría que ya se encuentra restablecida del accidente automovilístico en que resultó he-rida, en compañía de su amiga, la actriz Janet Gaynor.

## Aumentan intereses al consumidor en los E.U.

Washington, octubre (UPI). Las tasas de interés aplicadas a los consumidores continúan aumentando res continuar aumentando a pesar de que la tasa de in-terés para préstamos pre-ferenciales declina, lo que cuesta al consumidor miles cuesta al consumidor miles de millones de dólares en cargas financieras, afirmó hoy la Federación de Con-sumidores de Estados Uni-

La tasa de interés para préstamos preferenciales es la que aplican los bancos a los grandes clientes de excelente situación financiera y es considerada uno de los principales índices económicos de Estados Unidos. Un informe de la Federa-

ción afirma que aunque la tasa preferencial ha bajado un tercio en los últimos 21 meses, del 20,5 por cien-to al 23,5, los intereses cobrados a los consumidores han aumentado constantemente

Según el informe, la tasa de interés para hipotecas para casas particulares su-bió del 13,08 por ciento en Pasa a la página 41

## 22 mil mexicanos van a sitio masacre civiles

México, octubre 3 (UPI). La policía informó que más de 22 mil personas marcha-ron anoche por el centro de la ciudad de México, desde la Plaza de Tlatelolco, lugar donde en 1968 el ejérci-to masacró a unos 150 civi-

les.

Dirigentes de grupos izquierdistas encabezaron la manifestación para recordar a los civiles caídos ante el ejército, durante los distribuis a catudiantiles da turbios estudiantiles de

Según fuentes extraoficiales la marcha reunió a unas 50.000 personas.

De Tlatelolco la manifes-tación se dirigió al Zócalo

de la ciudad, donde se en-cuentra el Palacio Presi-dencial, en donde varios oradores demandaron la li-beración de prisioneros

beración de prisioneros políticos, a quienes supuestamente mantiene detenidos el gobierno.

A pesar que los manifestantes no obtuvieron permiso para reunirse en el Zócalo, no hubo ningún enfrentamiento con las fuerras de seguridad esta fuerzas de seguridad esta-cadas en el lugar, señala-ron las autoridades. La po-licía dijo que la manifesta-

ción fue pacífica.

La policía estimó en unas
22.000 personas marcharon Pasa a la página 41

## **Breves Internacionales**

#### Papa condena el terrorismo

Ciudad del Vaticano, octubre 3 (AP). El Papa Juan Pablo II condenó hoy el terrorismo al recibir al nuevo em-bajador de Turquía ante la Santa Sede cuyos antecesores fueron atacados a tiros por terroristas, anunció el Vatica-

El Papa no mencionó específicamente el atentado contra su propia vida efectuado por el terrorista turco Mehmet Ai Agca en mayo de 1981, sino que aludió a los

ataques contra funcionarios en general.

"¡Cuantos inocentes han sido o son víctimas del terrorismo, especialmente aquellos que llevan a cabo altas responsabilidades", dijo el Pontífice al embajador turco Sulhi Dislioglu. "Vuestros mismos predecesores han sufrido".

## Capturan jefe "Brigadas Rojas"

Nápoles, octubre 3 (AP). La policía capturó a un dirigente de la organización subversiva Brigadas Rojas que podría ser el arquitecto de los ataques más sangrientos del grupo en meses recientes, dijeron hoy investigadores.

Añadieron que otros cinco terroristas, incluso dos mujeres, y un arsenal de armas y municiones fueron confiscados en tres escondites de terroristas durante la operación aquí la semana pasada. Se negaron a decir cuando un una rela sincursiones o dar otros detalles de la reciencia. tuvieron lugar las incursiones o dar otros detalles de la

Los arrestos fueron descritos por algunos funciona-Pasa a la página 37

# Descontento en ejército Israel

Tel Aviv, Oct. 3 (Latin-Reuter). El ejér-cito israelí negó hoy los informes de un virtual motín de los generales contra el ministro de Defensa Ariel Sharon pero se produjeron nuevas noticias sobre descontento entre los oficiales.

Una declaración oficial dijo que un in-forme publicado por el "Sunday Times" de Londres de que todo el alto mando mi-litar israelí había pedido la dimisión de Sharon era "absolutamente incorrecto". La radio estatal describió la versión co-

mo una exageración pero dijo que los co-mandantes militares criticaron dura-

mente al controvertido ministro tras la masacre de refugiados palestinos en Beirut el mes pasado.

Según ambos informes, los generales temían que Sharon estuviese intentando hacer recaer la responsabilidad de la masacre sobre el ejército.

En lo que describió como "escenas de casi motin" el "Sunday Times" dijo que más de 100 altos oficiales encabezados por el jefe del estado mayor Rafael Eita mantuvieron una reunión secreta para exigir la remoción de Sharon, arquitecto

Pasa a la página 38



SOUVENIRS LIBANESES. Beirut, Oct. 3 (AP). El infante de marina de los Estados Unidos, Gene Haird, procedente de Roches-ter, Nueva York, observa en compañía del

vendedor, una venta de souvenirs típicos libaneses, en una de las principales calles de esta capital, el soldado aprovecha su tiempo libre para para conocer la ciudad.